

A las víctimas les importa más la verdad que ver a los victimarios en la cárcel: Héctor Abad

Durante el foro adelantado por Caracol Radio el escritor también dijo que es necesario que las Farc escriban un libro y cuenten sus verdades.

El escritor Héctor Abad, quien participó en el foro 'los beneficios de La Paz en Colombia' organizado por Prisa y Caracol Radio, dijo que las víctimas del conflicto armado en este país lo que más necesitan es la verdad, una verdad sanadora, más que tener a sus victimarios en la cárcel.

También manifestó que se ha leído mucho sobre secuestro, escritos por las víctimas de las FARC, personas que han logrado llevar el dolor, sus tragedias a las páginas. "La guerrilla no ha escrito casi libros, a mí me gustaría que escribieran un librito y nos contaran si cómo secuestradores era agradable ponerle cadenas a los secuestrados en los pies, cómo era su relación con el expresidente Chávez, cómo era que los escondían en este país", narró Abad.

El escritor reconoció que la desmovilización que adelantó el expresidente Álvaro Uribe, a las AUC, en medio de todos sus defectos, redujo la violencia en el país. "Yo creo que lo que hizo el expresidente, con todos sus defectos disminuyó la violencia, como ocurría ahora después de la firma del proceso de paz".

Y expresó que el acuerdo de paz firmado entre el Gobierno y las Farc es extenso, apenas para una persona que tenga problemas de sueño. "Es más larga que la Constitución", dijo. Sin embargo, precisó que el contenido es lo más importante y todos los colombianos deberán leerlo.

http://caracol.com.co/radio/2016/09/07/nacional/1473279494_101580.html